

Más de 2.200 personas han visitado la exposición sobre literatura en euskera en el Parlamento Vasco

Más de 2.200 personas han visitado desde su inauguración el 1 de febrero la exposición "Euskara, jalgi hadi plazara" que reúne a las principales publicaciones originales en euskera entre las que destaca "Linguae Vasconum Primitiae" de Beñat Etxepare. Esta muestra que será clausurada este jueves.

GASTEIZ. Una media superior a las 60 personas se ha acercado a la Cámara de Gasteiz para contemplar en persona fondos de los siglos XVI y XVII procedentes de la biblioteca de la propia institución legislativa como el "Gero" de Axular o "Doctrina Christina" de Betolaza a los que se suman la primera biblia traducida al euskera hecha por Leizarraga y cedida por Euskaltzaindia.

Pero sin duda la "joya" de la exposición es la primera obra impresa en euskera de la que se tiene conocimiento: "Linguae Vasconum Primitiae". Cerca de 1.300 personas que visitaron la exposición lo hicieron en grupo y más de 900 de forma individual.

Estudiantes, amantes de los libros y aficionados a la literatura, así como profesionales de las bibliotecas son algunos de los perfiles de los visitantes. "Euskara, jalgi hadi plazara" será clausurada este próximo jueves 31 de marzo por la Presidenta del Parlamento Vasco, Arantza Quiroga.